

Les diplômés de l'ELAM suivent le modèle de la Brigade Henry Reeve à Valparaiso



La Havane, 5 février (RHC) Des médecins chiliens diplômés de l'École latino-américaine de médecine (ELAM) de Cuba appliquent aujourd'hui le modèle des Brigades Henry Reeve à la crise sanitaire provoquée par les incendies dans la région de Valparaiso.

Amaya Candia, président du groupe de diplômés de cette institution, a déclaré à Prensa Latina qu'il s'agit de l'inspiration pour le travail de première réponse dans les situations de catastrophe, telles que celles qui

existent actuellement dans le centre-sud du pays.

Il en est ainsi, a-t-il ajouté, parce que de nombreux diplômés des premières générations étaient avec le Henry Reeve lors des tremblements de terre en Haïti et au Chili en 2010, ou lors des inondations d'Atacama cinq ans plus tard.

Nous avons donc accompagné les brigades cubaines qui ont travaillé dans notre pays et qui nous guident dans notre façon de faire.



Photo : Prensa Latina

En ce qui concerne les soins prodigués sur le terrain, Candia a mentionné le traitement des blessures par perforation, des brûlures jusqu'au deuxième degré, car les plus graves sont envoyées dans les hôpitaux voisins, des problèmes respiratoires et de nombreuses ecchymoses et contusions.

En ce qui concerne la gravité des incendies survenus ces derniers jours, il a reconnu qu'il s'agit de la pire catastrophe après le tremblement de terre de 2010 ou les incendies survenus à Valparaiso en 2014, qui ont détruit quelque deux mille maisons.

Outre les limites imposées à la distribution de l'aide, l'inquiétude est grande parmi les personnes qui tentent obstinément de se rendre dans les zones les plus endommagées pour s'enquérir de la situation de leurs proches ou de leurs amis.

Plutôt que de travailler dans les abris et les hôpitaux, les diplômés de l'ELAM créent des postes médicaux tournants, avec des tournées dans des endroits où ils ne sont pas allés, des endroits où il y a beaucoup de gens qui ne veulent pas quitter leur maison parce qu'ils ont trop peur, a déclaré Candia.

Pour sa part, le médecin Ariel Ramirez, a expliqué à cette agence que deux groupes de volontaires de l'ELAM ont été formés, avec d'autres médecins locaux, dans les secteurs de Villa Independencia et El Olivar, parmi les plus touchés par les incendies.

Il a assuré que ces brigades resteront en place tout au long de la semaine pour apporter des soins aux victimes. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/346343-les-diplomes-de-lelam-suivent-le-modele-de-la-brigade-henry-reeve-a-valparaiso>



Radio Habana Cuba